



La Universidad debate las propuestas al Premio “María de Maeztu” a la excelencia

La Universidad de Salamanca celebrará hoy el primer Consejo de Gobierno del año 2019. En la sesión se revisarán las normas de permanencia en la institución académica, se aprobará la propuesta de concesión del Premio “María de Maeztu” a la excelencia científica y se analizarán las normas de regulación del Premio “Beatriz Galindo” a la trayectoria de excelencia en la docencia. Además, el orden del día de la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno incluye la concesión de la medalla de la Universidad al profesor Elías Díaz, jurista especializado en la filosofía del Derecho y licenciado por el Estudio salmantino, que llegó a catedrático en la Universidad Autónoma de Madrid. |R.D.L.